

# *Erick Hernández bate otro récord en dominio del balón*

---



La Habana, .- **EL CUBANO** Erick Hernández volvió a mejorar registros en el dominio del balón cuando la víspera elevó a 362 los toques con la cabeza en un minuto.

En su habitual sede para estos intentos, el hotel Copacabana, el capitalino superó anterior récord mundial propio de 350 impactos en 60 segundos en la posición de pie, una de sus marcas homologadas también como récord del libro Guinnes.

Erick se ha propuesto otras dos primacías en este año, la siguiente pegándole a la esférica en más tiempo con la cabeza en la posición sentado.

Con cerca de 50 años y similar cifra de cotas desde su iniciación en 1994, Hernández ha demostrado estar en excelentes condiciones físicas para competir contra sus posibilidades.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/87861-erick-hernandez-bate-otro-record-en-dominio-del-balon>



**Radio Habana Cuba**